

大黒屋だより

せっかくどーもだい

NO. 19



ごあいさつ

皆様、いかがお過ごしですか。昨年 3/11 の震災以来こちら福島は、少しずつではありますが着実に前に進んでいます。1年8ヶ月ぶり、ようやくわが家の石倉の屋根（左の写真）も修復に至りました。皆様には変わらずの当園のご利用、心から感謝申し上げます。また桃の出荷の際は、沢山のご注文を頂きながらも品不足や出荷の遅れにより一部のお客様にご迷惑をおかけしたこと、この場をお借りしてお詫び申し上げます。さて、春先からの放射線対策として公的機関の指導により、樹園地すべての木の除染を2、3月に高圧洗浄機で行い、剪定枝はJAに回収してもらい、収穫は作物が直接土に触れないように台車を使い、品種、品目ごと綿密に検査しました。また米に関しても全袋検査を実施しています。幸いにも桃、ブドウ、リンゴ、米と出荷規制はありませんでした。詳細はわが家のホームページをご覧ください。また、作物の安全についてご不明の点がございましたら御連絡いただければ幸いです。誇りを持って安全で美味しいものを作っていくことが、大黒屋果樹園の原点と改めて身を引き締めて感じております。

今年のサンふじ!



今年のリンゴは春先の天候不順で着果量が少し不足しております。蜜入りが遅れておりますが味は大変良いようです。発送は特に御希望がない限り12月に入ってから開始致します。お早めにご予約いただければと願います。

ブドウの紅葉に感謝して



11月今年のブドウの紅葉はきれいな黄色の彩りになりました。これは来年の花芽がきつと良くなるサインです。そんなぶどうの木達に感謝をしながらこれからお礼肥を施します。

ブドウオーナーの皆様 楽しいひとときありがとうございます



オーナーの皆様、今年もいらしていただき、感謝いたします。とてもブドウの味が美味しかったとの声沢山ありました。以前、幼くブドウのもぎ取りが出来なかったお子様も一人で上手にこのとおり!

上山市 南果連を視察研修



11/7 ブドウ専門部 飯坂支部のみなで山形県上山市のブドウ栽培者の園地に視察研修させて頂きました。シャインマスカットの栽培面だけでなく剪定など様々な点で参考になりました。

今年の防鳥対策はこれだ!



様々な防鳥対策を試みるも、有効ではありません。鳥避けテープとプラ口ペラが切り札か? 美味しいうちにお届け出来るよう、お業(葉摘み)頑張ります。

福島県ブドウ品評会金賞



平成24年度福島県ブドウ品評会においてピオーネで福島県農業協同組合中央会長賞金賞、高尾は銀賞を頂くことが出来ました。今年も、わが家にとって明るいニュースの一つになりました。(中央の方から右が私です)

あとがき



今年も米の収穫が無事終了しました。お陰様で美味しい米が出来ました。福島県の放射性物質全袋検査の後、出荷になります。個人で依頼して精密なゲルマニウム検査機の結果、わが家のコシヒカリ米、リンゴ、リンゴジュース共にND(不検出)でした。安心してどうぞご賞味あれ!

大黒屋果樹園
〒 960-0221
福島県福島市飯坂町東湯野字北畑 1 1
永倉 一大 浩子
TEL&FAX 024-542-0769
メールアドレス jhpgn473@yahoo.co.jp
HPアドレス http://www.daikokuya-kaju.com